
DOMENICA 15 LUGLIO - XV DEL TEMPO ORDINARIO 

Ore 8.30 - SG Adone, Fanny, Emilio, Ida e deff. fam. Varotto 

Ore 10.00 - LN Rampin Alessandro e Maria 

Ore 11.00 - SG  

Ore 18.00 - LN Crosta Antonia e Giacinto 
 

LUNEDÌ 16 LUGLIO - BEATA VERGINE MARIA DEL MONTE CARMELO 

Ore 8.30 - SG  

Ore 19.30 - LN S. messa (con processione), presieduta da don Alessan-

dro Martello e concelebrata dai preti del vicariato 
 

MARTEDÌ 17 LUGLIO 

Ore 18.30 - LN  
 

MERCOLEDÌ 18 LUGLIO  

Ore 18.30 - SG  
 

GIOVEDÌ 19 LUGLIO  

Ore 18.30 - LN  
 

VENERDÌ 20 LUGLIO 

Ore 8.30 - LN  

Ore 18.30 - SG  
 

SABATO 21 LUGLIO 

Ore 18.00 (della Domenica) - LN  

Ore 19.00 (della Domenica) - SG Friso Leone (XXV ann.) - Zanetti 

 Egidio e deff. fam. Lotto Sante 
 

DOMENICA 22 LUGLIO - XVI DEL TEMPO ORDINARIO 

Ore 8.30 - SG Voltan Egidio e Romilda 

Ore 10.00 - LN Broggin Luigi e Leandro Ortensia - Polonio Elsa,  

 Bettella Lino e Piva Donatella - Bertazzolo Angela e Zanotto 

 Giuseppe 

Ore 11.00 - SG  

Ore 18.00 - LN Friso Remigio 

Sante Messe nelle comunità  

15 luglio 2018 – XV Domenica del Tempo Ordinario 
 

 Dal Vangelo secondo Marco (Mc 6,7-13) 

In quel tempo, Gesù chiamò a sé i Dodici e prese a mandarli a due a 

due e dava loro potere sugli spiriti impuri. E ordinò loro di non prendere 

per il viaggio nient'altro che un bastone: né pane, né sacca, né denaro 

nella cintura; ma di calzare sandali e di non portare due tuniche. E diceva 

loro: «Dovunque entriate in una casa, rimanetevi finché non sarete partiti 

di lì. Se in qualche luogo non vi accogliessero e non vi ascoltassero, an-

datevene e scuotete la polvere sotto i vostri piedi come testimonianza per 

loro». Ed essi, partiti, proclamarono che la gente si convertisse, scaccia-

vano molti demoni, ungevano con olio molti infermi e li guarivano. 

La forza della Chiesa è la fede, non i suoi «mezzi» 
Gesù Prese a mandarli a due a due. Ogni volta che Dio ti chiama, 

ti mette in viaggio. Viene ad alzarti dalla tua vita installata, accende 
obiettivi nuovi, apre sentieri. 

A due a due e non ad uno ad uno. Il primo annuncio che i Dodici 
portano è senza parole, è l'andare insieme, l'uno al fianco dell'altro, 
unendo le forze. 

Ordinò loro di non prendere nient'altro che un bastone. Solo un 
bastone a sorreggere il passo e un amico a sorreggere il cuore. Un ba-
stone per appoggiarvi la stanchezza, un amico per appoggiarvi il biso-
gno di comunione. 

Né pane, né sacca, né denaro nella cintura; e ordinò di non portare 
due tuniche. Partono senza nulla di superfluo, anzi senza neppure il 
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necessario. Decisivi non sono i mezzi, decisive non solo le cose, ma la 
fede che «solo l'amore crea» (san Massimiliano Kolbe). 

Come se Gesù dicesse ai suoi: Voi vivrete di fiducia: fiducia in 
Dio, che non farà mancare nulla, e fiducia negli uomini, che apriranno 
le loro case. «Bagaglio leggero impone il viaggio e cuore fiducioso. Do-
mani non so se qualcuno aprirà la porta ma confido nel tesoro d'amore 
disseminato per strade e città, mani e sorrisi che aprono case e ristora-
no cuori...» (M. Marcolini). 

Gesù ci vuole tutti nomadi d'amore: gente che non confida nel 
conto in banca o nel mattone ma nel tesoro disseminato in tutti i paesi 
e città: mani e sorrisi che aprono porte e ristorano cuori. La leggerezza 
del nomade è la sua ricchezza, lo porta verso gli altri e gli permette di 
riceverne i doni, di essere accolto come ospite. 

Mi provoca, mi mette con le spalle al muro la povertà di mezzi de-
gli inviati. Vanno bene i pescatori del lago di Galilea, va bene anche un 
bovaro come il profeta Amos. E nessuno di noi ha meno di loro. Nes-
suno può dire io sono troppo piccolo per poter diventare testimone 
del Vangelo, troppo povero, non ho mezzi o cultura. 

E allora vado bene anch'io, perché il discepolo annuncia con la sua 
vita: il mio segreto non è in me, è oltre me, oltre le cose. 

La forza della Chiesa, oggi come allora, non sta nei numeri o nelle 
risorse o nei mass media, ma risiede nel cuore del discepolo: 
«L'annunciatore deve essere infinitamente piccolo, solo così l'annuncio 
sarà infinitamente grande» (G. Vannucci). 

Sorprende che Gesù insista più sulle modalità dell'annuncio, che 
non sui contenuti di esso. E proclamarono che la gente si convertisse, 
ungevano con olio molti infermi e li guarivano. La conversione: vedere 
il mondo in altra luce, salpare verso cieli nuovi e terre nuove, una nuo-
va architettura del mondo e di rapporti umani. 

Che è già iniziata. Le loro mani sui malati annunciano appunto che 
Dio è già qui. È vicino a te con amore. È qui e guarisce la vita.     

 
Padre Ermes Ronchi 

 

 

 

 

Mercoledì 17 luglio 
SG - Ufficio parrocchiale ore 16.00 - 18.30 

Venerdì 20 luglio 
LN - Ufficio parrocchiale ore 9.00 - 10.30 

 

SAGRA A LION 
Abbiamo questa settimana ancora tre giorni intensi di sagra parrocchia-

le, con l’attenzione in particolare alla giornata di lunedì, dedicata alla 

Madonna del Carmine. Invitiamo tutti a partecipare e da qui già espri-

miamo un grazie per i bei giorni condivisi, attendendo e preparando i 

prossimi! 

 

GREST A SAN GIACOMO 
Continua la proposta del grest a San Giacomo, che vedrà impegnati an-

che per questa settimana ragazzi e animatori al mattino, dalle 8.00 alle 

12.00 e che ci portano mattinate ricche di amicizia, allegria e di impe-

gno gioioso in parrocchia! 

 

UFFICIO PARROCCHIALE LION 

Martedì non si terrà  a Lion il servizio di ufficio parrocchiale. 

 

SAGRA A SAN GIACOMO 
Come già anticipato, dal 20 al 25 luglio si svol-

gerà la sagra di San Giacomo, che inizierà con 

un momento di festa legato alla conclusione del 

grest in parrocchia e si concluderà con la cele-

brazione della festa solenne del patrono San 

Giacomo maggiore apostolo. La s. messa verrà 

celebrata alle 18.30 da don Alessandro Martel-

lo, che ha da poco ricevuto l’incarico di vicario 

foraneo del nostro vicariato per i prossimi cin-

que anni. Possiamo consultare il programma sui 

manifesti e sui volantini distribuiti in questi 

giorni, con un invito per tutti a vivere questi 

giorni di festa nella nostra parrocchia, aiutati 

anche dalla proposta che la sagra ci viene a por-

tare. Per chi volesse, c’è sempre la possibilità di 

aiutare le varie proposte come volontari, in ac-

cordo con i vari responsabili della sagra. Vi 

aspettiamo! 


